

KOMPAKT

Nachrichten aus Neviges

LESERMEINUNG

Instrument der Demokratie

Zur Sekundarschule.

Bürgerentscheide sind ein Instrument der direkten Demokratie. Von daher ist es grundsätzlich als positiv zu bewerten, dass die Bürger in Velbert Anteil nehmen an den Entscheidungen der Verwaltung und des Rates.

Bürgermeister Stefan Freitag hat in seinem Grußwort auf dem Neujahrsempfang des Bürgerverein Tönisheide vermieden, eine Empfehlung abzugeben und statt dessen darum gebeten, dass sich alle Bürger objektiv über die Sachlage informieren sollten. Dies ist richtig und entspricht dem Grundgedanken der Aktion. Es gilt schließlich zu respektieren, dass ein großer Teil der Bevölkerung die Situation anders sieht, als es vorgesehen war.

Umso erstaunlicher ist die Aussage des Fachbereichsleiter der Stadt Velbert Ulrich Stahl, der darauf aufmerksam macht, dass die Befürworter den Schülern einen „Bärendienst“ erweisen. Was soll das? Ich möchte darum bitten, dass, wie auch immer die Abstimmung ausgeht, dieser demokratischer Wille respektiert wird, von beiden Seiten. Dazu zählt dann auch, falls es so entschieden wird, die Schule in der jetzigen Form zu erhalten und mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln zu fördern. Denn schließlich geht es hierbei um den Bürgerwillen.

Dirk Lorenz, 1. Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Velberter Bürgervereine e.V.